
Protokoll über die Jahreshauptversammlung der Queller Finnbahn e.V.  
am 

18. März 2019  
im  

Gemeindehaus der Kirchengemeinde Quelle- Brock, Georgstraße 19, 33649 Bielefeld 
 
TOP 1 und TOP 2: Begrüßung 
Begrüßung um 19:05 Uhr und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den 1. Vorsitzenden Bernd 
Rehmet. Von 30 Mitgliedern sind 9 Mitglieder anwesend. 

 
TOP 3: Jahresrückblick 2018 und Ausblick 2019 
Bernd Rehmet berichtet über die schon erfolgte Sanierung. Eine Wiederholung ist alle 3-4 Jahre ist wahrscheinlich (Anm.: 
Rückstellungen im Etat sind deshalb notwendig und zu berücksichtigen). Im vergangenen Jahr sind Unterhaltungs-/ 
Pflegearbeiten erfolgt. Des Weiteren wurden leichte Korrektur- und Reparaturarbeiten durchgeführt (Geräte, Laufbahn). 
Diese Arbeiten werden durch zwei ehrenamtlich tätige Personen durchgeführt. 

B. Rehmet informiert die Anwesenden darüber, dass für die vorhandenen Restflächen der Finnbahn keine aktuellen 
Planungen (Umbauten o.ä.) vorliegen. 

Für dieses Jahr werden keine Sanierungsarbeiten durchgeführt. Lediglich zum bevorstehenden Fest „Queller Sommer“ 
wird die Bahn ggf. „verschönert“. 
 

 
TOP 4: Bericht der Kassenwartin 
Die Kassenwartin Elke Meyer berichtet über den Kassenbestand. Das Guthaben per 31.12.2018 beträgt 
14.838,17 €. 

In der Kasse ist ein Überschuss von 1.654,58 €. Dieses resultiert aus dem Kassenbestand des letzten Abrechnungsjahres, 
Mitgliedsbeiträgen u. Spenden in Höhe von 1.030 €, Lotterie Weihnachtsmarkt Quelle 2.360 €.Stromkosten für die 
Finnbahn 917,02 €, Spende an den Förderverein d. Freunde u. Förderer d. Gesamtschule Quelle (Spielmaterial für 
Sportpausen/ Sporthalle der Gesamtschule Quelle über 972,00 €. 

Anm.: In Bezug zum Guthaben weist der Vorstand darauf hin, dass auf dem Konto Rückstellungen gebildet werden 
müssen, damit die Kosten  Renovierungs- und Instandhaltungsarbeiten getragen werden können. - 
 
Die Kasse war von den beiden Kassenprüfern Dr. Walfried Viegener und Horst Brück geprüft worden. 
Alle Ausgaben waren anhand der vorliegenden Belege nachweisbar. Die Entlastung wird einstimmig erteilt. 
 
Der Vorstand der Queller Finnbahn e. V. erklärt, dass die Queller Finnbahn e.V. auf dem Queller Sommerfest das 10 
jährige bestehen mitfeiern möchte. Hierzu soll die Queller Gemeinschaft e. V. (Hauptveranstalter des Queller 
Sommerfestes 2019) finanziell unterstützt werden. Es wird vorgeschlagen, einen Betrag von max. 2.360,-- € (aus der 
Weihnachtslotterie Weihnachtsmarkt 2018) zur Verfügung zu stellen. Im Weiteren erfolgt der Antrag an die Mitglieder. 
 
Dazu ergeht der Mitgliederbeschluss, dass der Verein Queller Finnbahn e. V. sich an den Kosten (max. 2.360,-- €) des 
Queller Sommerfestes 2019 beteiligt und damit auch das eigene Jubiläum, in einem geeigneten und größeren Rahmen, 
mitfeiern kann. Der Beschluss ergeht einstimmig. 
 

TOP 5: Betreuung der Internetseite 
Uwe Jauer berichtet , dass es keine großartigen Erneuerungen gibt (Pflege/ Darstellung der Inhalte). 

 

TOP 6: Verschiedenes 
Uwe Jauer regt an Berichte/Artikel über die Queller Finnbahn im Queller Blatt zu schalten, damit die Außendarstellung 
noch positiver erscheint wird bzw. der Bekanntheitsgrad steigt. 

Elke Meyer berichtet über viele Spaziergänger mit Hunden auf der Finnbahn, die die Laufbahn verschmutzen könnten. 
Dieses konnte durch die Anwesenden, die auch teilweise regelmäßig die Laufbahn nutzen, nicht bestätigt werden. Die 
Laufbahn ist nicht häufig mit Hundekot verschmutzt. Es wird ergänzt, dass Bernd Rehmet regelmäßig die 
„Hundekotbeutelstation“ auffüllt. 

Bielefeld, den 18. März 2019 

Protokollführer:  Gez. Meik Tischler  1. Vorsitzender:  Gez. Bernd Rehmet 


